



例会日・木曜日 12:30~13:30
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島
会長 田中 健志
幹事 金本 善行

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail:hwrc@godorc.gr.jp
広島西ロータリー http://www.hwrc.jp/

RIテーマ Building Communities Bridging Continents

「地域を育み、大陸をつなぐ」

本年度会長テーマ

「ロータリーを楽しもう」

「識字率向上月間」

2011年3月3日 第1995回例会

◆ 会長時間 ◆

田中会長



本日はご報告が3つあります。最初は台南RCとの姉妹縁組の件です。28日に台南RCとの、今後3年間の姉妹縁組再締結の調印式が行われました。陳高山会長他26名が来広されました。

前日には夜間にもかかわらず多くの会員が広島空港及びANAホテルにお越しくださいましたし、調印式当日も多くの会員が出席くださいました。本当にありがとうございました。調印式終了後先週の例会でもご報告した、2009年の台風災害への義援金に対する感謝状を受領しました。大勢の皆様のご出席により、短い時間でしたが大変有意義な調印式でしたし、今後益々の友好と親善が図れるものと思います。尚、陳会長からガラス製の置物と、沢山の瓶酒をいただきましたので、本日皆様といただきたいと思います。

報告の2つ目は1月27日開催のIMについて、前田ガバナーより礼状がきています。当日は香山リカ先生の「生きる為の処方箋」の講演と、「RLI」についてのフォーラムがありました。フォーラムでは当クラブの井原副会長がパネリストとして、「RLI」とは「正解のない課題を議論しあう勉強会」であると、大変分かり易く説明されました。

報告の最後です。ガバナー事務所からこの度の

ニュージーランド地震災害義援金拠出依頼がきました。1クラブ3万円の義援金なのですが、理事会が10日で振込み期限が9日です。ロータリークラブに対して種々の寄付申し込みがきますが、基本的にガバナー事務所を通してのものについては、極力我がクラブでも対応を検討するようにしています。理事会審議なく会長と幹事で拠出することを決定しましたので、ご了承いただきたいと思ひます。

● 会務報告

金本幹事

※例会臨時変更

- 3月15日(火) 広島西南RC - 休会
- 3月22日(火) 広島RC・広島安芸RC - 休会
- 3月23日(水) 広島陵北RC - 休会
- 3月25日(金) 広島城南RC - 夜間変更
- 3月28日(月) 広島廿日市RC - 夜間変更
- 3月31日(木) 広島安佐RC・(広島西RC) - 休会

● 委員会報告

出席報告 羽井委員

本日(3月3日・木曜日)			
会員数	83名	出席者	74名
欠席者	9名	ご来客	0名
ご来賓	0名	ゲスト	0名
			計 74名
前々回(2月24日・木曜日)			
			出席率 100%



❖ 2010～2011年度 国際ロータリー第2710地区
グループ6・7合同インターシティ・ミー
ティング開催

2月26日(土)、リーガロイヤルホテル広島において、2010～2011年度国際ロータリー第2710地区グループ6・7合同インターシティ・ミーティングが開催された。当日は、香山リカ先生の「生きる為の処方箋」の講演と井原会員がパネラーとして参加された「RLI」についてのパネルディスカッションが行なわれた。その後、和気あいの懇親会が開催され、G6・7のメンバー同志、親睦を深め合った。



❖ 台南RC姉妹縁組再締結調印式

広島西、台南RC姉妹クラブ再締結調印式がANAクラウンプラザホテル広島カメリアの間において挙行された。今後子供達の交流等を通じ、益々の友好を深め合うことでしょう。

田中健志会長挨拶

皆さんおはようございます。本日は陳高山会長他多数の台南RCの皆様、ようこそ広島にお越し下さいましてありがとうございます。昨年、広島西RCクラブの40周年の際にお越し下さり、そして今年もということで、2年も続けての御来広に対して心より御礼申し上げます。

本日の配付資料にありますが、台南ロータリークラブとのご縁は1988年から始まり、5年間に5回相互訪問交流を重ねた後、1993年5月12日広島の地で姉妹締結をいたしました。

本日で最初の出会いから23年間で24回目の相互訪問となります。「継続は力なり」と申しますが、台南RC及び広島西RCの両クラブの先輩方の姉妹締結に対する並々ならぬ熱意の賜物であると思います。

また昨年度から子弟の短期交換事業を始めましたが、本事業についても未永く続く事を念願しております。最後になりましたが、本日の7回目の姉妹縁組調印式を機に、両クラブの友好関係が益々発展するよう祈念して歓迎の御挨拶といたします。





感謝状

台湾は2009年8月8日に台風8号により大きな被害を受けました。集中豪雨は山地を中心に山崩れや土石流を起こしました。この水害による死亡者は769人、24950人もの人々が家をなくし、大きな被害を残しました。

貴クラブは、この台風による台湾の大きな被害に対し深い理解を示され、多額の寄付を通して救援活動に多大な貢献をされた事に心より感謝の意を表します。

2010年9月3日

中華民国緊急援助隊救助チーム

リーダー 呂 正宗



● 卓話予告

日時	テーマ
3/17(木)	「書道史」広島文教女子大学 日比野 貞勝氏

● 訂正とお詫び

2018号P 3 右列下から5行目の「軍靴」は「文化」の誤りでした。訂正してお詫び致します。

広島西ロータリークラブ 創立41周年記念夜間例会

広島西ロータリークラブ創立41周年記念例会が夜間に変更され、盛大に行なわれた。田中会長と中野会員による唄い。そして大本会員の尺八披露と手作りの記念例会で、皆が41周年を祝った。台南RCから姉妹縁組再締結の際持ってこられたお土産の瓶酒をいただき、又帰りには高木の鶴亀もなかが配られた。

垂井委員長はじめ親睦活動委員会の皆様、設営ご苦労様でした。

○ 田中会長挨拶

本日は広島西RCの41周年記念夜間例会です。1970年（昭和45年）3月7日に広島南RCをスポンサークラブとして、広島で6番目のクラブとして誕生いたしました。26名のチャーターメンバーで発足した我がクラブは、故赤木渉初代会長のテーマである「明るく楽しいクラブ作り」を目指し、ロータリーのあるべき姿を追い続け、歴代会長並びに会員一同が「奉仕の理想」と「親睦」を実践して参りました。

本日の創立記念夜間例会を機に、今後益々の広島西RCの発展を祈念して会長挨拶といたします。

